

Les enseignants colombiens lancent un nouveau mot d'ordre de grève



Bogota, 19 oct. (RHC).- La Fédération colombienne des Enseignants a lancé un nouveau mot d'ordre de grève en solidarité avec les lycéens et des étudiants qui revendiquent des ressources pour l'enseignement public.

La grève est prévue mardi prochain et l'objectif est de former un front large afin d'obtenir le déblocage de fonds à même de combler le déficit budgétaire de l'enseignement public.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174394-les-enseignants-colombiens-lancent-un-nouveau-mot-dordre-de-greve>



Radio Habana Cuba